



Kadivpas Jateng, Kadiyono Saksikan Sertijab Karutan Demak dan Karutan Blora

Narsono Son - JATENG.KAMPAI.ID

Oct 26, 2023 - 18:49



Kadivpas Jateng, Kadiyono Saksikan Sertijab Karutan Demak dan Karutan Blora

DEMAK - Gelaran serah terima jabatan (sertijab) Kepala Unit Pelaksana Teknis Jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah kembali terlaksana, Kamis (26/10/2023).

Kini giliran Eks Karesidenan Pati menggelar 2 sertijab pimpinan baru, yaitu Riski Burhannudin sebagai Kepala Rutan Kelas II B Demak yang lama menyerahkan tongkat kepemimpinannya kepada Heri Mujiono, semrntara Tri Joko Wiyono sebagai Kepala Rutan Kelas II B Blora yang lama menyerah terimakan jabatannya kepada Budi Hardiono sebagai Kepala Rutan Kelas II B Blora yang baru.



Diselenggarakan di Pendopo Pemerintah Daerah Demak, prosesi tersebut disaksikan Kepala Divisi Pemasarakatan, Kadiyono mewakili Kepala Kantor Wilayah.

Melalui sambutannya, Kadiv Pemasarakatan, Kadiyono menyampaikan rasa terima kasihnya kepada jajaran Kepala UPT khususnya Karesidenan Pati yang selama menjabat telah membangun UPT di Kanwil Kemenkumham Jateng dengan kerja keras, etos kerja tinggi dan penuh dedikasi.



“Dalam masa jabatan yang telah dilewati, tentunya prestasi yang telah anda berikan untuk Kanwil Kemenkumham Jateng juga tidak dapat terwujud tanpa sumbangsih & dedikasi dari UPT,” ujar Kadiyono.

Kepada pejabat yang baru, Kadiyono berpesan untuk selalu mempertahankan prestasi yang telah diwujudkan oleh pejabat sebelumnya.

“Kami harap saudara dapat meningkatkan prestasi, kinerja dan terus perbaiki hal-hal yang belum sempurna. Sebab mempertahankan kinerja yang baik bukan suatu hal mudah. Diperlukan etos kerja dan dedikasi tinggi, kemauan yang kuat, serta perilaku terpuji dan jauh dari praktik-praktik yang dilarang,” sambungnya.

Kadiyono melanjutkan bahwa kepada seluruh Ka UPT untuk menjaga kekompakan dan jalin hubungan baik dengan eksternal.

“Jaga kekompakan kepada jajaran internal dan juga penting untuk dilakukan membangun hubungan baik dengan pihak eksternal terutama aparat penegak hukum,” tutupnya.

Pada kesempatan tersebut, terlihat juga Kepala Unit Pelaksana Teknis Se-Eks Karesidenan Pati dan bu-Ibu Dharma Wanita Persatuan menghadiri kegiatan sertijab.

(N.Son/***)